

# REPUTASI

## Telah terjadi kebakaran, 2 unit rumah panggung milik Warga Desa Sirnasari di Lahap Si Jago Merah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.REPUTASI.OR.ID](http://SUKABUMI.REPUTASI.OR.ID)

Jul 31, 2024 - 10:02



Sukabumi - Di Kp. Cibadak Rt 007 Rw 002 Desa Sirnasari Kec. Surade Kab. Sukabumi, telah terjadi kebakaran 2 (dua) unit rumah panggung di lahap si Jago Merah, Selasa 30 Juli 2024.

Menurut Sertu Nardi dari Koramil 2214/Surade mengatakan bahwa dari

informasi yang dihimpunnya kebakaran tersebut diduga akibat konsleting listrik arus pendek.

“Diduga akibat konsleting listrik arus pendek dari rumah pertama kemudian merambat terhadap rumah kedua (jarak berdekatan),” terangnya.

Sertu Nardi pun memberikan informasi data pemilik rumah yang rumahnya terbakar:

1. Nama : Ibu Mariyah Binti Ejed, Sukabumi 80 tahun, Agama Islam, Pekerjaan mengurus rumah tangga, Alamat Kp. Cibadak Rt 007 Rw 002 Desa Sirnasari Kec. Surade Kab. Sukabumi ;dan
2. Nama : Bobon Bin Emuk Sukabumi 85 tahun, Agama Islam, Pekerjaan Buruh Tani, Alamat Kp. Cibadak Rt 007 Rw 002 Desa Sirnasari Kec. Surade Kab. Sukabumi.

Sertu Nardi juga menceritakan bahwa keterangan para saksi di lokasi mengatakan titik api berawal diduga dari bagian atap rumah milik Ibu Mariyah berukuran 6 x 10 m kemudian api semakin membesar dan merambat terhadap rumah sdr. Bobon berukuran 6 x 12 m yang jaraknya sangat berdekatan.

Lanjut sertu Nardi, dengan kejadian tersebut warga berupaya melakukan pemadaman dengan alat seadanya, akan tetapi tidak berhasil karena kondisi angin cukup kencang dan material bangunan terbuat dari kayu dan bambu sehingga 2 (dua) rumah tersebut kondisi habis terbakar.

“Sekitar pukul 21.20 WIB api berhasil dipadamkan dengan penanganan 1 (satu) unit Kendaraan Pemadam Kebakaran dari Pos Damkar Kec. Jampangkulon dibantu oleh Warga sekitar,” terang Sertu Nardi.

Dari kejadian tersebut Allhamdulillah tidak ada Korban luka dan jiwa, kerugian material di taksir sekitar Rp 75.000.000,- (tujuh puluh lima juta rupiah), dari rumah terbakar tersebut.

Dijelaskan juga oleh Sertu nardi, bahwa unsur Forkopimcam Surade, Kapolsek Surade mendatangi lokasi kejadian, melakukan upaya pemadaman dengan bantuan Petugas Damkar Jampangkulon, Petugas PLN bersama warga sekitar, melakukan koordinasi dengan pihak terkait (Forkopimcam dan Pemdes), mengevakuasi pemilik rumah (Ibu Mariyah) untuk tinggal sementara bersama kerabatnya, Melakukan evakuasi barang-barang yang berada didalam rumah, memberikan himbauan agar lebih berhati2 dalam mengantisipasi terjadinya kebakaran.

“Jadi sekali lagi, dari kesimpulan berbagai keterangan di lokasi, bahwa terjadinya kebakaran 2 (dua) unit rumah merupakan satu keluarga (Ibu dan Anak) yang jaraknya sangat berdekatan diduga akibat konsleting listrik arus pendek dari rumah ibu Mariyah kemudian merambat terhadap rumah milik anaknya (sdr. Bobon). Pada saat kejadian rumah tersebut dalam keadaan kosong, pemilik rumah (Ibu Mariyah) sedang menonton Tv didalam rumah Anaknya (Sdr. Bobon). Penanganan dilakukan oleh Petugas Pemadam Kebakaran Pos Jampangkulon, Petugas PLN dibantu oleh Warga sekitar dengan kondisi bangunan habis terbakar,” pungkas Sertu Nardi anggota Koramil Surade.